

IU propone volver a municipalizar el servicio de la grúa

20/12/2017



Izquierda Unida propone **que se vuelva a municipalizar el servicio de grúa**, tal y como acordaron el pasado año con el equipo de gobierno, y como funcionaba antes de la etapa de gobierno del PP. Sin embargo, **la junta de gobierno celebrada el pasado lunes inició el expediente de contratación del servicio privado de la grúa** por dos años más con un presupuesto de 231.096 euros.

El edil de IU, **Javier Rivera**, señaló que la grúa tarda

mucho en llegar a su destino debido a que es un servicio privatizado y no solo cubre Elda. Otro problema es la elevada cantidad de dinero que supone para las arcas municipales esta situación porque el servicio cobra tanto por arrastre efectivo como por acto de presencia. Por su parte, el edil del grupo, **Iñaki Pérez**, apuntó que **si se municipalizase, el servicio se podría mejorar y la inversión sería menor al no tener que pagar el IVA y poder prescindir del beneficio empresarial.**